

700 Euro für die „Blechis“

Tann. Die Tanner Herrgottsbläser haben neuerdings eine siebenköpfige Jugendgruppe, die sich „Blechis“ nennt. Erste Auftritte brachte der Nachwuchs im Alter von neun bis zwölf Jahren bereits erfolgreich hinter sich. Nun stellte der Verein einen Zuschuss-Antrag für Noten und Instrumente bei der Gemeinde. Bürgermeister Wolfgang Schmid zeigte sich froh, dass es diese Blaskapelle in Tann gibt. Es gehe um eine Investition von 2500 Euro. Er stellte es dem Gremium frei, über die Höhe des Zuschusses zu entscheiden. So kam der Vorschlag, wie für andere Vereine auch 25 Prozent zu geben. Das wären 625 Euro. Doch der Marktrat ließ sich nicht lumpen und rundete auf 700 Euro auf. Das Ganze sei als „Anschub-Finanzierung“ zu sehen. – frä